

MU y la Cámara de Gipuzkoa se unen para apoyar el tejido empresarial con una nueva delegación de la Cámara en Arrasate

12/03/2008

Mondragón, 11 de marzo de 2008. La Cámara de Gipuzkoa y Mondragón Unibertsitatea mantienen una estrecha colaboración desde hace cinco años que responde a la implicación común de ambas entidades en determinados ámbitos, como el empresarial, y diferentes áreas de conocimiento. Esta confluencia de intereses ha supuesto una relación fructífera y positiva, que comenzó en 2003, con la firma de un convenio de colaboración entre ambas que se prolonga hasta la actualidad.

Hoy ese marco de colaboración se amplía y se enriquece con la apertura de una delegación de la Cámara de Gipuzkoa en Arrasate que estará ubicada en el Polo de Innovación Garaia. La Cámara de Gipuzkoa pretende con esta iniciativa aproximarse a las empresas e instituciones del entorno geográfico donde Mondragón Unibertsitatea y Polo de Innovación Garaia desarrollan su actividad. Por su parte Mondragón Unibertsitatea quiere acercar a sus alumnos información sobre los proyectos y servicios de la Cámara así como de sus programas de formación. Por su parte, el Polo de Innovación Garaia ha cedido el espacio físico necesario para que este proyecto haya podido salir adelante. El acuerdo que han suscrito las tres entidades tiene los siguientes objetivos:

- Implementar un sistema de información a los estudiantes de Mondragón Unibertsitatea sobre las posibilidades de creación de empresas y fomentar la iniciativa empresarial en el ámbito universitario.
- Difundir los Programas de Ayuda a las empresas provenientes de la Diputación Foral de Guipúzcoa, Gobierno Vasco y otras instituciones estatales y europeas, desde un entorno próximo a ellas.
- Cooperar en programas de formación, para lo cual se constituirá una comisión de trabajo que se reunirá periódicamente para ir definiendo los programas de formación a impartir en Donostia-San Sebastián por parte de Mondragón Unibertsitatea, y en Arrasate por parte de la Cámara de Gipuzkoa.
- Definir un programa de becas de proyectos fin de carrera internacionales, cuyo objetivo es poner en marcha un programa de becas para que los estudiantes de la Universidad hagan sus proyectos fin de carrera en las filiales de empresas guipuzcoanas en el extranjero.
- Diseñar proyectos de formación de técnicos extranjeros, mediante la cooperación en el diseño y puesta en marcha de una iniciativa que identifique, por una parte, las necesidades que las empresas tienen de técnicos cualificados para, posteriormente, identificar los países donde captar dichos trabajadores y organizar un programa formativo en origen y en destino.
- Emitir Certificados de Origen y Digitales a las empresas de la zona.

La nueva delegación de la Cámara en Arrasate estará funcionando a pleno rendimiento a partir de abril.

